
昨
年
９
月
の
定
例
会
で
、
品
川

区
は
保
育
料
値
上
げ
を
提
案
し
、

共
産
党
以
外
の
他
党
が
す
べ
て
賛

成
し
た
た
め
に
今
年
の
４
月
か
ら

値
上
げ
さ
れ
る
こ
と
に
な
っ
て
い

ま
す
。

区
は
、
所
得
税
額
が
３
３
万
５

８
０
０
円
～
３
６
万
９
２
０
０
円

の
Ｄ

16
階
層
以
上
、
「
一
定
の

所
得
の
あ
る
層
」
を
値
上
げ
対
象

と
説
明
し
ま
し
た
が
、
一
方
で
子

育
て
支
援
の
必
要
性
を
認
め
な
が

ら
、
他
方
で
経
済
的
負
担
を
強
い

る
の
で
す
か
ら
矛
盾
し
て
い
ま
す
。

し
か
も
、
値
上
げ
は
今
回
で
終
わ

り
で
は
な
く
、
国
基
準
の
６
割
に

達
す
る
ま
で
行
う
と
し
て
い
ま
す
。

値
上
げ
理
由
は
、
待
機
児
童
対

策
と
し
て
保
育
園
を
増
設
し
て
き

た
こ
と
、
在
宅
子
育
て
世
帯
と
の

公
平
を
あ
げ
て
い
ま
す
。
し
か
し
、

保
育
園
増
設
は
国
と
自
治
体
が
責

任
持
っ
て
つ
く
る
も
の
で
、
利
用

者
に
負
担
さ
せ
る
の
は

間
違
っ
て
い
ま
す
。
ま

た
、
在
宅
子
育
て
世
帯

と
の
公
平
を
い
つ
も
持

ち
出
し
ま
す
が
、
女
性

の
社
会
参
加
に
よ
り
税

金
を
払
い
社
会
貢
献
し

て
い
る
こ
と
を
無
視
し

た
考
え
方
で
す
。
値
上

げ
額
は
年
間
２
万
円
を

超
え
る
の
で
、
子
育
て

世
代
の
家
計
を
直
撃
し

ま
す
。
南
は
反
対
し
ま

し
た
。
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保育園保育料値上げの中止を求め

条例改正の提案をします
２月２０日から区議会が始まりますが、保育園保育料の値上げが４月から予定さ

れているので、値上げを元に戻す元を求める条例提案をします。１月２４日の議運

で他党に共同提案しようと呼びかけました。

年
間
２
万
円
を
超
え
る
値
上
げ

子
育
て
支
援
に
反
す
る



３歳未満児 ３歳児 ４・５歳児
Ｄ16階層 ４３７００円 ２５７００円 ２０４００円
Ｄ17階層 ４５４００円 ２５７００円 ２０４００円
Ｄ18階層 ４９３００円 ２５７００円 ２０４００円 を
Ｄ19階層 ５５５００円 ２５７００円 ２０４００円
Ｄ20階層 ６０９００円 ２５７００円 ２０４００円
Ｄ２１階層 ６５３００円 ２５７００円 ２０４００円
Ｄ22階層 ６７６００円 ２８０００円 ２２７００円
Ｄ２３階層 ７０７００円 ３１１００円 ２５８００円

Ｄ16階層
Ｄ17階層
Ｄ18階層
Ｄ19階層
Ｄ20階層
Ｄ２１階層
Ｄ22階層
Ｄ２３階層

３歳未満児 ３歳児 ４・５歳児
４２０００円 ２４７００円 １９６００円
４３７００円 ２４７００円 １９６００円
４７４００円 ２４７００円 １９６００円 に
５３４００円 ２４７００円 １９６００円
５８６００円 ２４７００円 １９６００円
６２８００円 ２４７００円 １９６００円
６５０００円 ２６９００円 ２１８００円
６８０００円 ２９９００円 ２４８００円

今
回
の
改
正
内
容
は
、
保
育
料

を
元
の
額
に
戻
す
も
の
で
、
南
が

本
会
議
で
提
案
、
文
教
委
員
会
で

説
明
、
他
党
議
員
の
質
問
に
応
え

ま
す
。

現
在
は
、
改
正
内
容
と

条
例
案
文
を
整
理
し
て
い
る
と
こ

ろ
で
す
。
同
時
に
、
区
の
財
政
担

当
に
財
源
確
保
で
き
る
よ
う
予
算

情
報
な
ど
を
教
え
て
も
ら
う
な
か

で
、
提
案
で
き
る
か
ど
う
か
を
整

理
し
て
い
ま
す
。
そ
し
て
、
区
長

と
懇
談
を
し
て
議
会
に
提
案
し
て

い
き
ま
す
。

保
育
料
を
引
き
下
げ
る
と
、
３

６
０
０
万
円
の
収
入
が
減
る
た
め

に
そ
の
分
を
予
算
の
ど
こ
か
ら
当

て
る
か
が
問
題
に
な
り
ま
す
。

毎
年
、
決
算
で
各
事
業
部
の
予

算
が
の
こ
り
ま
す
が
、
昨
年
の
秋

の
決
算
で
は
８
億
円
が
使
わ
れ
ず

に
基
金
に
積
み
増
し
さ
れ
ま
し
た
。

当
面
の
使
い
道
が
決
ま
ら
な
い
積

み
増
し
分
を
使
え
ば
、
３
６
０
０

万
円
は
す
ぐ
に
当
て
ら
れ
る
と
考

え
て
こ
の
財
源
を
流
用
す
る
こ
と

に
し
た
い
と
思
い
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

連
絡
先

南
恵
子
区
議
会
議
員

電
話(

３
７
９
０)

１
５
２
３

条
例
改
正
提
案

子
育
て
支
援
に
反
す
る
値
上

げ
を
元
に
戻
せ

必
要
な
財
源
は
基
金
積
み
増
し

分
を
流
用
す
る

八潮新春のつどい

２月３日（日）午後２時～

コミプラ八潮が会場です

落語とコカリナもお楽しみに

主催 日本共産党八潮後援会

都議候補の

白石民男さんも参
加します。

都政に共産党の議席

確保を何としても


